

# Mehr als 400 Besucher bei „Advent und Sport“

*Förderverein Rathenau-Schule aktiv*

**SCHWEINFURT (RICH)** Bereits zum vierten Mal hat der Förderverein „Freunde der Walther-Rathenau-Schule“ den „Auftakt zum Advent“ veranstaltet. Viele Helfer schmückten einen stattlichen Weihnachtsbaum, der aus dem Garten der stellvertretenden Schulleiterin, Dr. Dorothee Wittmann-Klemm stammt.

Die Vorsitzende des Fördervereins, Angela Causemann, freute sich über den Besuch von mehr als 300 Gästen. Inklusiv der weit über 100 aktiven Schülerinnen und Schüler kam so eine stattliche Zahl im Theatron zusammen.

Umrahmt wurde dieser Teil des Abends mit weihnachtlichen und modernen Liedern der neu struktu-

rierten Chöre der Schule unter der Leitung von Karin Hirschmann.

Im Anschluss ging es in die dekorierte Aula, wo bereits weihnachtliches Gebäck und Punsch warteten. Dort und in den Gängen der Schule informierten Fotowände, Stände und eine Computer-Simulation über die Arbeit der verschiedenen Sport-Arbeitsgemeinschaften.

So gelang ein fließender Übergang vom „Auftakt zum Advent“ zum „Abend des Sports“. Höhepunkt war eine fast einstündige Präsentation verschiedener Sportarten und -übungen in der Sporthalle: Rhythmische Sportgymnastik, Tischtennis, Tanz eine Jonglage-Vorführung mit der Aufforderung zum Mitmachen sowie ein Fecht-Duell.